
米本　隆記  議員

【
米
本
】
旧
光
徳
小
学
校

を
賃
借
し
て
い
る
（
株
）

大
山
金
龍
は
、
平
成
25
年

1
月
末
に
塩
害
や
耐
震
の

調
査
が
終
了
す
る
予
定
で

あ
っ
た
。
そ
の
後
、
約
1

カ
月
半
が
過
ぎ
た
が
、
事

業
開
始
か
撤
退
な
の
か
動

き
が
な
い
。
返
還
も
含
め

て
こ
の
事
態
を
ど
う
す
る

の
か
。

【
町
長
】
今
年
12
月
ま
で

の
家
賃
は
も
ら
っ
て
い
る
が
、

（
株
）
大
山
金
龍
の
事
業

に
進
展
が
見
え
ず
、
そ
の

対
応
に
苦
慮
し
て
い
る
の

は
事
実
。

　

早
急
に
社
長
の
考
え
を

聞
き
、
今
後
の
方
針
を
出

し
た
い
。

どうなる？ 旧光徳小学校

旧光徳小の返還は？

社長の考えを聞いてから町長

【
米
本
】
大
山
恵
み
の
里

公
社
が
設
立
さ
れ
て
か
ら

約
６
年
、
本
来
の
役
割

が
果
た
せ
て
い
な
い
。
目

的
で
あ
っ
た
町
内
産
品
の

販
売
・
農
家
所
得
の
向
上
、

雇
用
の
確
保
な
ど
の
事
業

到
達
度
は
ど
う
な
っ
て
い

る
の
か
。

　
公
社
は
平
成
25
年
度
収

支
を
ど
の
よ
う
に
見
込
ん

で
補
助
金
を
要
求
し
て
い

る
の
か
。

【
町
長
】
平
成
23
年
度

の
町
内
産
品
の
委
託

販
売
の
売
上
額
は
約

１
億
５
０
０
０
万
円
で
横

ば
い
状
況
。
29
人
を
雇
用
、

町
内
者
が
22
人
に
な
って
い

る
。
公
社
の
目
的
は
達
成

し
て
い
る
と
考
え
る
。

本
来
の
役
割
は

果
た
し
て
い
る
か
？

町長

公
社
の
目
的
は
達
成
し
て
い
る

公社の本来の目的は?

　

公
益
的
な
取
り
組
み
や

不
採
算
部
門
に
対
す
る
財

政
支
援
で
あ
り
、
赤
字
の

補
て
ん
の
考
え
は
な
い
。

　

大
山
恵
み
の
里
づ
く
り

計
画
を
促
進
す
る
た
め
の

補
助
金
で
あ
る
と
判
断
し

て
い
る
。
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